
Compte rendu du CA du 23/09/2022 18h30 

 

Présents :  

B Ladouceur, P Lazzarini, R Goirand, R Popy, Ch. Litaudon, E Duchene, D Ouillon, JF 

Dechavanne, M Bridier 

Excusés : 

F Gros, JP Demurger 

Ordre du Jour 

• Octocote2023, Bilan rapide Octocote 2022 

• Téléthon 2022 

• Clôture et bilan des comptes 2022 

• Date de l’AG 2022  

• Tour de table 

Bruno, remercie les participants pour leur Présence, et signale que le but de cette réunion 

est surtout l’Octocote 2023, dont en particulier le pilotage et la mise en œuvre de la 

manifestation (comité de pilotage et d’organisation).  

La date précédemment choisie est le 14 mai 2023, mais Ternand est sur cette même date. Il 

nous est impossible de revenir au 7 mai pour des raisons de disponibilité de salles. Bruno 

devra voir avec le président de Ternand s’il peut se positionner autrement. 

• Robert Abraham nous présente rapidement le bilan de L’Octocote 2022. Il souligne 

tous les points positifs de l’organisation (750 participants, reversement de 750€ au 

Prado, lots et repas aux bénévoles…). Malgré toutes les difficultés rencontrées, et les 

coûts occasionnés, ce bilan a été très satisfaisant, si on en juge par les réponses des 

participants et bénévoles. 

Un tour de table permet de constater que tous souhaitent que l’Octocote soit reconduite en 

2023, selon certaines conditions, car ce projet collectif permet d’une part la convivialité 

entre les membres du club, et que d’autre part, ça renforce la notoriété du club : 

• Bruno, explique que, au-delà de la préparation en amont, le Comité de Pilotage 

(COPIL) est trop sollicité les 2 jours de la manifestation, avec une charge de travail 

trop importante (sans compter les autres charges telles que le site web, l’école VTT). 

De plus le COPIL n’a pas assez délégué les tâches au comité d’organisation (trop 

réduit). Il est proposé de réduire les prestations, certaines actions posent questions 

(lots, repas participants, remise des prix…). Il est indispensable de renforcer l’action 

des membres du comité d’organisation (10 à 12 personnes) avec chacun, une 

responsabilité pour une tâche bien définie.  



• Après un tour de table, le CA s’oriente vers un Comité de Pilotage 2023 de 3 

personnes. Robert Popy, Robert Abraham et Régis Goirand souhaitent se retirer du 

COPIL tout en transmettant leur expérience aux nouvelles personnes impliquées.  

• Pierre Lazzarini souhaite rester au COPIL pour 1 an seulement, avec l’objectif 

d’accompagner la prise en charge par de nouveaux pilotes, sinon il n’y va pas. 

• Bruno se propose d’intégrer le Comité de Pilotage (à conditions de diminuer les 

prestations proposées, par conséquent d’ajuster le prix des inscriptions), il manque 

donc une personne. 

Le rôle du COPIL sera collectif afin de piloter l’organisation, de coordonner les 

informations, de définir les différentes tâches du  planning général, et de répartir les 

tâches entres les membres du Comité  d’organisation. 

• Le Comité d’Organisation sera composé de 10 à 12 personnes. Il faudra redéfinir 

précisément les tâches de chacun des membres du Comité d’organisation quand le 

Comité de Pilotage sera au complet, et aura définit les tâches exactes à assumées. 

• Pour le VTT : 

 Eddy, qui représente Patrick Beluze, Jean Michel Mailland et tous les vététistes, nous 

fait part de la diminution de motivation des groupes VTT, le dimanche matin. Il 

souligne la difficulté grandissante de faire du VTT dans les Monts d’Or, compte tenu 

des nouvelles règles imposées par les élus des Monts d’Or ainsi que de 

l’augmentation des VTT AE (assistance électrique) qui abiment le terrain. 

Aussi il est proposé d’abandonner les Monts d’Or pour l’Octocote 2023, et de trouver des 

parcours ludiques coté Dombes. 

On conservera les parcours enfants de l’école cyclo 

En conclusion, avant la prochaine réunion Octocote 2023, qui sera fixée par le nouveau 

COPIL, il faut motiver nos adhérents AC3F, et les solliciter à intégrer le Comité 

d’organisation. Brigitte Galvez a déjà accepté le poste « inscriptions ». 

Autres sujets 

Téléthon le 3 décembre. Régis accepte de gérer. Les parcours seront reconduits de 2021. La 

salle Pizay est réservée. 

Clôture des comptes : urgent pour cause de dossier de subvention Métropole. Régis donne 

les grandes lignes et enverra les éléments détaillés aux membres du CA. Pas de remarque de 

fond du CA. 

Date de l’AG 2022 : la date du 18 novembre est retenue (grande salle de la MJC). Une 

réunion préparatoire du CA est prévue le 28 octobre. 

Calendrier 2023 : limiter le nombre de rallyes pris en charge par le club pour limiter la tâche 

du trésorier. 


